

Conférence Internationale sur l'Accès au Nucléaire Civil 8 et 9 mars 2010 - Paris
International Conference on Access to Civil Nuclear Energy March 8 and 9, 2010 - Paris

Reunión de información sobre la Conferencia Internacional sobre el Acceso a la Energía Nuclear Civil (Viena, 6 de mayo de 2010)

El jueves 6 de mayo de 2010, la Representación Permanente de Francia en las Naciones Unidas y en las organizaciones internacionales, en Viena, organizó una reunión de información sobre la Conferencia Internacional de París sobre el Acceso a la Energía Nuclear Civil, celebrada los días 8 y 9 del pasado mes de marzo.

El Secretario General de la Conferencia, Excmo. Sr. Embajador Denys Gauer, recordó el éxito de dicha conferencia por la presencia de 1.000 participantes de alto nivel, que representaban a 63 países. Subrayó la pertinencia de la iniciativa, con la que Francia respondió a una demanda real: tratar a fondo los desafíos que conlleva el desarrollo del sector nuclear civil mediante el diálogo entre los Estados poseedores de tecnologías y conocimientos, y los Estados que quieren acceder a esa fuente de energía.



Excma. Sra. Embajadora Florence Magin, junto al Excmo. Sr. Embajador Denys Gauer y los Sres. Sokolov y Taniguchi

El Sr. Sokolov (Director General Adjunto del OIEA, jefe del departamento de energía nuclear) y el Sr. Taniguchi (Director General Adjunto del departamento de seguridad nuclear), que participaron activamente en la Conferencia, expusieron también su punto de vista sobre el desarrollo responsable de la energía nuclear, presentando en particular los debates que moderaron durante el evento.



En la reunión de información, se presentaron todos los temas tratados en la Conferencia, insistiendo particularmente en:

- la importancia de las financiaciones internacionales y el papel esencial de los Estados para desarrollar el sector nuclear civil;
 - la necesidad de suscribir los acuerdos pertinentes sobre protección, seguridad y no proliferación, para garantizar un desarrollo responsable de la energía nuclear;
- las necesidades específicas de asistencia de los países que se dotan de dicha energía por primera vez, para favorecer el acceso al uso responsable de la energía nuclear:
- desarrollo de sus propias capacidades, especialmente de formación y gestión de recursos humanos;
 - identificación de los recursos necesarios para instaurar una reglamentación correcta y crear un programa electronuclear que responda a las normas más estrictas de seguridad;
- la necesidad de mejorar la coordinación y cooperación entre gobiernos, industrias, titulares de explotación y organizaciones internacionales.

Los participantes subrayaron una vez más el papel central del OIEA para organizar la cooperación internacional y la asistencia a los Estados miembros para que mejoren sus posibilidades e infraestructuras, especialmente en materia de protección y seguridad.



El interés de la Conferencia Internacional sobre el Acceso a la Energía Nuclear Civil quedó confirmado ya que asistieron a esta reunión de información unos **85 participantes**, en representación de más de **40 Estados**.

Se demuestra que Francia quiere proseguir el diálogo iniciado en París sobre el sector nuclear civil, en total cooperación con el OIEA, para instaurar efectivamente medidas concretas que favorezcan el desarrollo responsable de la energía nuclear.